

EFCDE - Ecole Française des Créateurs et Décorateurs d'Événements

www.efcde.com



L'EFCDE est un établissement d'enseignement supérieur enregistré au Rectorat de Montpellier.

Une école d'évènementiel née d'une envie commune de créer des formations répondant à une demande et à une réalité des métiers de l'évènementiel.

Une pédagogie innovante basée sur la mise en pratique immédiate, suite à une découverte théorique. Ecole à taille humaine, l'étudiant est au cœur de nos préoccupations.

Notre but ? Transmettre une passion et immerger les étudiants au cœur d'un environnement en perpétuelle évolution.

Nous proposons des Bachelor et Master alliant l'évènementiel, la communication, le marketing, le management, l'anglais, et l'intégration métiers.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégie des Organisations et des Ressources Humaines

- **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'Entreprise

Autres formations et certificats proposés par l'école

Bachelor

- Chef de projets évènementiels

Formations courtes (à distance)

- Wedding planner
- Wedding designer
- Officiant de cérémonie
- Évènementiel d'entreprise
- PAO



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- **Stages possibles à l'étranger :** stages, missions évènementielles, bénévolat



INFOS PRATIQUES

Zone de Frejorgues Ouest,
233 Rue Roland Garros,
34130 Mauguio
FRANCE
+33 (0)4 88 29 11 30
contact@efcde.com
secretariat@efcde.com



INFOS RÉGION

Transports
Bus : navette gare
Tram : 3

Tourisme
www.mauguiocarnontourisme.com

Collectivités
mauguiocarnon.com

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3X956vy>
Planet Ocean Montpellier
Château de Flaugergues

Équipes de sport emblématiques
Association Sportive (Volley6Ball)
Mauguio : mauguiocarnon.net/actualites
Sport dans la région
mauguiocarnon.com/mes-loisirs/envie-de-sport

LES + DE L'ÉCOLE

- Parcours complet après le bac jusqu'à bac+5 (du bachelor au master)
- Cursus initial et alternance
- Titres reconnus par l'État (RNCP)
- Établissement inscrit au Rectorat de Montpellier
- Cours dispensés par des professionnels du secteur, experts dans leur domaine : encadrement individuel
- Théorie et pratique intégrés au cursus
- Training (stages intégrés) proposés aux élèves lors des différentes années
- LAB étudiants (création d'évènements par les étudiants)
- Stages d'intégration professionnelle
- Sorties culturelles durant les différentes années
- Réseaux d'entreprises partenaires : rencontre avec des professionnels (journées immersion)
- Ecole à taille humaine : Classe de maximum 15 étudiants par classe
- Locaux modernes



VIE ASSOCIATIVE

- **BDE** (Bureau des Etudiants)
- **Engagement associatif :** partenariat avec le Secours Populaire Montpellier



CHIFFRES CLÉS

75 étudiants
20 enseignants
15 stages proposés par an
Date de création : 2017
Bâtiment de 285 m²
5 évènements par an

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, DataDock, France Compétences (RNCP), Rectorat de Montpellier**



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

EFCDE - Ecole Française des Créateurs et Décorateurs d'Événements

www.efcde.com



The EFCDE is a higher education institution registered with the Rectorate of Montpellier.

A school for events born from a common desire to create training courses that meet a demand and a reality of the events professions.

An innovative pedagogy based on immediate practice, following a theoretical discovery. A school on a human scale, the student is at the heart of our concerns.

Our goal? Transmitting a passion and immersing students in the heart of an ever-changing environment.

Bachelors and Masters combining events, communication, marketing, management, English, and business integration.

We offer Bachelors and Masters combining events, communication, marketing, management, English, and business integration.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Master's – Management and Business Strategy

Other programmes and certificates proposed by the school

Bachelor

- Events Project Manager

Short Courses (distance learning)

- Wedding planner
- Wedding designer
- Ceremonial supervisor
- Corporate Events
- PAO



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Possible internships abroad: internships, event missions, volunteering



PRACTICAL INFOS

Zone de Frejorgues Ouest,
233 Rue Roland Garros,
34130 Mauguio
FRANCE
+33 (0)4 88 29 11 30
contact@efcde.com
secretariat@efcde.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus : Bus Shuttle
Tram : 3
Tourism
www.mauguio-carnontourisme.com
Local government: [mauguio-carnon.com](http://mauguio-volley.net)
Famous heritage
<https://bit.ly/3X956vy>
Planet Ocean Montpellier
Faugergues Castel
Local sports teams
Sport Association (Volley6Ball)
Mauguio : mauguio-volley.net/actualites
Sports in the region
mauguio-carnon.com/mes-loisirs/envie-de-sport

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Complete course after the baccalauréat up to bac+5 (from bachelor to master)
- Initial curriculum and work-study program
- Titles recognized by the State (RNCP)
- Establishment registered with the Rectorate of Montpellier
- Courses given by professionals in the sector, experts in their field: individual coaching
- Theory and practice integrated into the courses
- Training (integrated courses) offered to students during the different years
- Student LAB (creation of events by students)
- Professional integration courses
- Cultural outings during the different years
- Networks of partner companies: meeting with professionals (immersion days)
- School on a human scale: Class of maximum 15 students per class
- Modern facilities



CAMPUS LIFE

- BDE (Student Office)
- Community involvement: partnership with the Secours Populaire Montpellier



KEY FIGURES

75 students
20 teachers
15 internships per year
Date of creation: 2017
Building of 285 m²
5 events per year
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, DataDock, France Compétences (RNCP), Montpellier Rectorate**